

Informationen vom Kindergarten Unterrabnitz ...

Abschlussausflug unserer Kindergartenkinder im letzten Kindergartenjahr

Zum Abschluss der Kindergartenzeit gab es für die Vorschulkinder einen gemeinsamen Ausflug nach Lutzmannsburg. Zuerst durften die Kinder im Streichelzoo die Tiere besuchen, anschließend konnten sie sich im Sonnenland Seilgarten so richtig austoben. Bei einer großen Auswahl an Hindernissen war für jeden etwas Passendes dabei. Bevor es dann wieder nach Hause ging, durften die Kinder beim Lagerfeuer noch Grillteig, Würstl, Mais und Marshmallows grillen.



Vom Ei zum Küken

Ein ganz besonderes Projekt fand in der Zeit vor Ostern im Kindergarten statt. Aus einem Teil des Gruppenraumes wurde eine Hühnerecke, in der Eier in einem Brutapparat ausgebrütet wurden. Die Kinder erzählten den Eiern bzw. den darin heranwachsenden Küken Geschichten, es wurden gemeinsam Lieder gesungen und mit einer Taschenlampe wurde sogar ein Ultraschall gemacht, bei dem man bereits Küken erkennen konnte. Die Kinder warteten geduldig auf das Schlüpfen der Küken und als es dann endlich so weit war, war die Freude natürlich riesengroß. Ein spannendes und faszinierendes Erlebnis für Groß und Klein.

Mittlerweile sind aus den Küken 6 Hühner und 2 Hähne geworden – welche von den Kindern bei einem gemeinsamen Besuch begeistert bestaunt wurden.



Gemeinsamer Ausflug der Kindergärten Unterrabnitz und Draßmarkt

Im Zuge der gemeindeübergreifenden Kooperation in den Kindergärten der Gemeinden Unterrabnitz-Schwendgraben und Draßmarkt fand ein gemeinsamer Ausflug für die Kinder, welche im September in die Schule kommen, statt. Gemeinsam wurde in der Früh vom Kindergarten Unterrabnitz weg gestartet. Die Kinder spazierten mit ihren Pädagoginnen ins Frühmittelalterdorf. Dort wurden sie bereits von Willi Heißenberger erwartet. Die Kinder bekamen u.a. einen Einblick in das Leben von früher, sie durften unterschiedliche Werkzeuge ausprobieren und es wurden Dinkelweckerl gebacken. Es war für alle Beteiligten ein schöner, erlebnisreicher Vormittag.



Sommerfest im Kindergarten Unterrabnitz

Am 2. Juni 2023 wurden Groß und Klein zum Sommerfest in den Kindergarten eingeladen. Nachdem alle Gäste mit einem Lied begrüßt wurden, zeigten die Kinder bei dem Theaterstück „Der Regenbogenfisch“ ihre kreativen, künstlerischen und musikalischen Fähigkeiten. Im Anschluss daran gab es noch Spielestationen und ein Schätzspiel und auch für Speis und Trank war natürlich bestens gesorgt. Trotz des Regens, der uns dazwischenkam, war es ein gelungenes Fest, an das sich die Kinder noch immer gerne zurückerinnern.

